

Montería, 25 Mayo de 2017

DE ELEFANTES BLANCOS Y OTROS MALES, EN SENA REGIONAL CORDOBA.

Lamentablemente hoy tenemos que expresar abiertamente que la corrupción carcome la Regional Córdoba, todos sabemos que los sistemas tradicionales crean un marco propicio para el mantenimiento del predominio clientelista y el ejercicio de la deshonestidad.

El SENA Córdoba no es ajeno, a este flagelo y en el caso de elefantes blancos, y detrimientos patrimoniales, el panorama en los centros de formación de Córdoba no es alentador.

Si miramos los casos del Centro agropecuario el porvenir-CABP, el auge de las inversiones en obras de infraestructuras contrasta con las obras entregadas en realidad. Entonces ¿para donde se van esos recursos públicos?

Casos concretos, planta de agua potable a quien se le invirtieron nuevamente recursos por \$ 500.643 669 mediante CTO 744 del 20 de Diciembre 2016 y pese a esta y todas las inversiones anteriores, aún persisten los problemas, en captación, tratamiento y distribución. Y siguen las dudas sobre la potabilidad del agua. Es tal la situación que la antigua planta de tratamiento es la que está en operación, pues pese a las inversiones la nueva planta de tratamiento sigue inoperante.

X. Que en cumplimiento de lo señalado en la Ley 80 de 1993, Ley 1150 de 2007 y demás Decretos Reglamentarios, se hace necesario celebrar el presente contrato de obra para **CONTRATAR A TODO COSTO POR EL SISTEMA DE PRECIOS UNITARIOS LA ADECUACIÓN DEL SISTEMA DE TRATAMIENTO DE AGUA POTABLE EXISTENTE EN EL CENTRO AGROPECUARIO Y DE BIOTECNOLOGÍA "EL PORVENIR", CON BASE AL REGLAMENTO TÉCNICO DEL SECTOR DE AGUA POTABLE Y SANEAMIENTO BÁSICO RAS-2000 SECCIÓN II TÍTULO C SISTEMAS DE POTABILIZACIÓN - REGIONAL CÓRDOBA.**

El valor del Contrato es la suma de **QUINIENTOS MILLONES SEISCIENTOS CUARENTA Y TRES MIL SEISCIENTOS SESENTA Y NUEVE PESOS (\$500.643.669.oo) M/cte.** incluido el A.I.U., el IVA sobre la utilidad que corresponde a la obra a ejecutar, y todos los costos directos e indirectos, el cual se pagará teniendo en cuenta que el precio se pactó a todo costo, por el sistema de precios unitarios sin formula de reajuste.



Antigua Planta



Nueva planta entregada en 2015

SINDICATO DE EMPLEADOS PÙBLICOS DEL SENA**SUBDIRECTIVA CÓRDOBA****Personería Jurídica N° 1384 mayo 1971****Nit: 812 002 272 - 1**

Por otro lado la CVS-Corporación Autónoma regional de los Valles del Sinú y san Jorge, en una respuesta a un derecho de petición en Marzo 2017, respondieron que no tienen reporte de la caracterización semestral de las aguas residuales del CABP, condicional para el permiso de vertimiento. Lo que evidenciamos en el registro fotográfico es que la mal llamada planta de aguas residuales, no está funcionando, lo que pone en entre dicho el tratamiento de las aguas residuales domésticas, requisito para su vertimiento al río Sinú.

2. En lo concerniente a la solicitado en los numerales 2 y 3, le informamos que una vez revisado el expediente de permiso de vertimiento Sena Regional Córdoba 090.17.03 que reposa en los estantes del área de División de calidad de la CVS, se pudo constar que en su legajado que lo conforma no existe reporte de caracterización de las aguas residuales originales en las actividades realizadas en el Centro Agropecuario y Biotecnología el Porvenir.



Esta situación estaría violando normatividad ambiental, y contrasta con la Promesa de Valor del tan afamado SIGA.

¿Qué medidas tomara la alta dirección del SENA en vista que no SE ha resuelto esta situación? Recordemos que esta planta de tratamiento de aguas residuales, debió estar en funcionamiento desde finales de 2015.

PROMESA DE VALOR

Aprobada por el Consejo Directivo Nacional mediante Acuerdo 0007 de 2016



El SENA con el propósito de contribuir a la paz, equidad, educación y productividad del País, en cumplimiento de los requisitos de los subsistemas que conforman el Sistema Integrado de Gestión y Autocontrol – SIGA, de los requisitos legales y otros requisitos de las partes interesadas pertinentes, se compromete a:



La gestión de los riesgos que tengan efecto en la operación de los procesos, en el medio ambiente, la salud y seguridad de las personas y la seguridad de la información.

El aseguramiento de la confidencialidad, integridad y



La prestación de sus servicios con calidad, cobertura y pertinencia.

De igual manera, como organización sindical seguimos preocupados por la demora en las obras del CTO 745 de 2016, por las suma de \$ 1.351.994. 940 – que contempla estudios técnicos, diseño, demolición y construcción del laboratorio de suelos, taller y parqueadero de Maquinaria Agrícola en el CABP, donde como se observan en las fotografías, son pocos los avances



Laboratorio de Suelos



Taller y Parqueadero Maquinaria Agrícola.

Esperamos que no suceda lo mismo que con las aclamadas Aulas “BIOCLIMATICAS”, porque siguen las dudas sobre su diseño Bioclimático, principalmente porque el confort térmico principal característica de este tipo de construcciones, deja mucho que desear en el interior de estos ambientes, como nos lo han manifestado miembros de la comunidad educativa que a diario deben soportar esas condiciones, y para rematar los paneles solares a duras penas soportan los dos ventiladores instalados en las aulas, por esta razón, en estas aulas no se pueden utilizar video Beam, porque la corriente eléctrica es insuficiente. Y no olvidemos que estas 15 aulas tuvieron un costo 3000 Millones de pesos , a un costo de 200 millones de pesos cada una.



POR LA DEFENSA DE LO PÙBLICO, DE LA CALIDAD DE LA FORMACIÓN PROFESIONAL, VIVA LA JUSTA LUCHA DE LOS TRABAJADORES Y APRENDICES DEL SENA.

¡SINDESENA CORDOBA PRESENTE !